
Subject: wirklich seriös?
Posted by Florian on Sun, 04 Apr 2010 18:23:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Zusammen,
Ich nehme seit einigen Jahren Proscar geviertelt, und beziehe es über die Seite von qhi, welche
hier im Forum ja als sehr seriöse Seite eingestuft wird.
Mich würde interessieren wie es eigentlich zu dieser Meinung kommt und ob sie wirklich
begründet ist, oder ob es eher so als "Gerücht" hier immer weiter gegeben wird. Vlt. haben ja
manche etwas besser recherchiert als ich, bevor sie sich die Mittel reinpfeifen Wink
Mich hat es etwas verunsichert, dass sich die Substanz der Tabletten mal wieder verändert hat.
Also wenn man mit dem Mörser auf die Tablette drückt zerfällt diese nun wesentlich
schneller zu Pulver. Ich hoffe die Zusatzstoffe wurden einfach etwas verändert, habe aber
natürlich Angst die Teile sind vlt. nicht echt!?

Wäre sehr intersannt, wenn Eure Erfahrungen teilen könntet...
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